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学生だけでなく出展企業側にも
笑顔が多く見受けられた会場。
若手社員らの「等身大」の姿を
知り、学生は地元企業に親しみ
を感じていました

「岩手で働く」を
もっとリアルに
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173の事業所が紹介ブースを設け、県内の学生や
出展者合わせて約2000人規模のイベントに

　「県内に本社を持つ企業を１社も知らない学生が37.3％―」※。
県内の大学・高校に通う学生らを対象に行われた調査結果から、県内
企業の認知度の低さが分かります。この状況を打開しようと、県内
の学生と地元企業などが情報交換する「ふるさと発見！大交流会 in 
Iwate 2017」が11月19日、岩手大（上田三）で初開催され、大勢
の来場者でにぎわいました。主催は学生の地元定着に大学や県、市町
村、産業関係者が連携し取り組む「ふるさといわて創造協議会」な
ど。中でも学生８人による学生実行委員会は企画運営に若者の視点を
取り入れ、イベントを支えました。イベントのＰＲ動画は企業を実際
に取材して制作し、岩手の仕事のリアルな一端を紹介したり、当日の
会場ではスーツ着用を禁止して堅苦しさをなくしたりなど工夫。来場
　者から「地元企業の生の声を聞くことができた」「企業の説明も

親しみやすかった」といった充実の声が多く聞かれました。

※いわてで働こう推進協議会（会長・達増拓也県知事）
　による「29年度岩手県の若年者雇用動向調査結果」
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